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平成２３年６月１５日 

産業環境委員会 
＜一 般＞ 
１．田中（丈）○鉢ヶ峯開発と藍野学院問題について 
       ○環境局施設と南部丘陵の景観について 
２．木 畑  ○環境 
        ・リサイクル率向上に向けての現状と課題について 
        ・本市の清掃工場の現状と課題について 
        ・フェニックス計画の現状と課題について 

○農業 
        ・若年層の新規就農について 

○産業振興 
        ・今夏の１５％節電と市内企業への影響について 
        ・産業観光推進に向けての取組みについて 
       ○文化観光 
        ・インバウンドの進捗状況について 
        ・防災拠点内耐震ヤードの民間開放について 
３．井 関  ○堺市全体の産業振興について 
        ・基幹産業の必要性（財政状況などから） 
        ・振興計画 
       ○堺浜地区と美原地区の企業立地について 
        ・現状と方向性 
        ・東日本からの企業移転について 
       ○ダイセル跡地ＳＣについて 
        ・堺区の商業地について 
        ・交通渋滞の懸念について 
       ○国際交流について 
        ・姉妹都市交流について 

・パスポートセンターについて 
       ○産業育成について 
        ・基幹的製造業の育成について 
        ・産学連携と企業統治の強化について 
４．佐 治  ○本市産業の成長戦略について 
        ・本市産業の現状について 
        ・本市産業がめざすべき将来像について 
        ・本市企業の成長産業分野への取組みについて 
       ○中小企業対策について 
        ・中小のものづくり企業の現状について 
        ・市域のものづくり企業の特色について 
        ・ものづくり中小企業の課題について 
        ・中小企業の支援策について 
       ○堺市観光の成長戦略及び広報活動（ＰＲ活動）について 
５．石 谷  ○シャープの経済波及について 
       ○阪神高速大和川線の排気ガス公害について 
       ○イオンの環境影響評価について 
６．池 田  ○学校（藍野学院）関連施設整備事業の申請にかかわる顛末について 
       ○観光施策について（文化観光拠点整備事業を含む） 
       ○商業施設の立地政策について 
７．松 本  ○省エネ・節電について 
       ○文化観光拠点について 
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＜市長への質問＞午後１時～午後３時     
１．田中（丈）○鉢ヶ峯開発と藍野学院問題について 
２．木 畑  ○産業観光推進に向けての取組みについて 
３．井 関  ○環境・エネルギー産業の振興について 
       ・現状 
       ・市長としての意気込み 
４．池 田  ○住吉大社の鎮座１８００年記念について 


